

WT 17.10.24

Eröffnung der Weißenburger Orgel-Woche

WEISSENBURG - Zum Eröffnungskonzert der Weißenburger Orgel-Woche sitzt am Sonntag, 20. Oktober, um 17 Uhr gleich ein Hochkaräter an der Großen Steinmeyer-Orgel von St. Andreas, der Stuttgarter Orgelprofessor Ludger Lohmann. Als einer der renommiertesten Orgelvirtuosen und Orgelpädagogen hat Ludger Lohmann nachhaltigen Einfluss auf die Orgelkultur genommen. Sein Weißenburger Programm beginnt mit der 3. Orgelsonate von Felix Mendelssohn, die als „Kernstück“ der diesjährigen Orgel-Woche auch noch am Sonntag, 27. Oktober, im Orgelgottesdienst um 10 Uhr (KMD Michael Haag) und im Abschlusskonzert, ebenfalls am 27. Oktober, um 17 Uhr (KMD Oliver Scheffels, Ingolstadt) zu hören sein wird. Der Eintritt ist frei. **wt**